
 

 

ASSEMBLEE DE QUARTIER DU DOUVEZ 
MARDI 11 AVRIL 2023 

 
COMPTE-RENDU DE REUNION 

 
Présent(e)s : PETITFRERE Christian, FOURN Marie, GOSSELIN Jacques, LE ROUX Daniel, BODART 
Pierre, LE NAOUR Gildas, TOUSCH Didier, BIHAN Louis, RUNAVOT Jérôme, VOURCH Guy, 
HOULLIER Maryse, VOURCH Laurent, 
 
 
Excusés : JACOB Fabrice, DELAROCHE Anne, SENECHAL Céline, ABIVEN Jean-Luc, LE VERN 
Pierre-Yves, MORVAN Béatrice, MACE Patrick. 
 
Absent(e)s : SEGALEN Claude, MORUCCI Emmanuel, MORIZUR Jean-Jacques 
 
 

Début de la réunion : 20h 
 
 

Marie FOURN est nommée secrétaire de séance. 
 
ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 18 OCTOBRE 2022 
 
Il n’y a pas de remarque particulière. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

POINTS SUR LES TRAVAUX EN COURS ET PREVUS 
 

Questions Commentaires, réponses, éléments 

Nettoyage et ramassage du goémon au Pouldu Ecrire une fiche RA pour le service mouvement 
de Brest métropole demandant l’enlèvement des 
algues et de la boue, risque de glissades pour les 
piétons. 

Chemin de Kerafloch Branchement en eaux pluviales d’un riverain 
sans aucune demande et donc sans autorisation, 
établir un constat avec suivi de réparation en 
bonne et due forme. 

Mise en place miroir à Kervellic 

 

 

Pour rappel, cette demande est redondante, sans 
véritable réponse fiable, la plus pertinente étant 
d’installer ce miroir sur un terrain privé. 
Acquisition d’un miroir (Jacques Gosselin avec 
Brest métropole) et pose de celui-ci sur terrain 
privé avec accord du propriétaire. 

City Parc multigénérationnel Bilan positif de son utilisation après une période 
significative de pratique mais il manque un 
équipement balançoire. Une réflexion est en 
cours sur l’acquisition de matériel. 

Plage de Pen An Traon 
Point d’eau 

 
 
Bac à marée 
 

 
Remettre en service le point d’eau avec son 
évacuation pour sortie de plage. La demande va 
être faite à Brest métropole. 

Ce bac est régulièrement rempli de déchets 
souvent alimentaires. Afin d’être efficace 



 
 
 
 
 
 
Mise en place de cendriers au niveau du parking  
 

Taille des arbres sur le talus à l’Ouest du parking 
enherbé 

(enquête natura 2000 par SAGE de l’Elorn) nous 
devons le vider et le déplacer plus loin vers notre 
parcelle de terrain en restant le plus près possible 
de la plage : bac à repositionner. 

 
Il n’y aura pas de cendriers, nous comptons sur 
le bon sens de la population. 

Taille des arbres en régie avec échange sur la 
densité à conserver avec Mme Gibes mitoyenne 
du talus. 

Rond-point du Douvez  Fiche RA à faire auprès de Brest métropole afin 
de repositionner la bordure du rond-point. 

Sentier côtier  Objectif défini communément de travailler dans 
un premier temps le sentier de la plage de Pen 
An Traon à la limite de La Forest-Landerneau. 
Patrick Macé a avancé sur les contacts avec les 
différents organismes et nous devons mettre ces 
données en commun pour avancer le sujet. 

Rue de Pen An Traon Une non finition des aménagements de la rue, 
surtout au niveau des parterres, nous a été 
signalée. Les plantations ont été réalisées, il faut 
attendre que la végétation redémarre. 

Réparation des trous sur la chaussée du chemin 
de Langoget. 

Circulation rue de la Chapelle Saint Yves Pour rappel, la création d’une écluse est prévue 
au niveau du carrefour de la chapelle mais aussi 
à l’entrée du Douvez venant du Relecq-Kerhuon, 
nous avons validé les plans et sommes en attente 
d’un retour du département. 
Quand ces deux points seront validés et en place, 
le sujet de l’entrée du Douvez en venant de la 
Forest-Landerneau sera regardé lui aussi de 
près. Le dossier est toujours d’actualité. 

 
 
QUESTIONS DIVERSES, DISCUSSIONS 
 

- Bilan sur la participation citoyenne sur le sujet de l’étude de renouvellement urbain du centre-
ville et rappel sur la possibilité que chacun a de s’exprimer sur le sujet. 
 

- Mise en place d’une deuxième boîte à livres. L’emplacement pressenti étant à côté de la 
première. 

 
- Point d’avancement travaux : 

o Skate Park 
o Extension de l’école Jacques Prévert 
o Cuisine centrale 
o Espace Yves Kerjean 
o Mise en place de portiques sur les parkings 
o Ecole Louis Pergaud 

  
Prochaine assemblée le mardi 10 octobre 2023 à 20h00, salle du Douvez. 

 
 

Fin de réunion : 23h00 


